

**4716** RESOLUCION de 28 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, así como lugar, día y hora de comienzo de las pruebas para cubrir en propiedad una plaza de Ingeniero Industrial Administrador del Servicio de Limpieza Viaria, integrada en el subgrupo de Administración Especial.

El Tribunal quedará constituido de la siguiente forma:

Presidente: El de la Corporación, ilustrísimo señor don Diego Villegas Betancor, o don Juan Agustín Sánchez Bolaños, Concejal Delegado de Personal, por su delegación.

Vocales: Don Antonio Cantero Juárez y, como suplente, don José Manuel Fiestas Coll, en representación del Colegio Oficial de Ingenieros Industriales; don Manuel Pérez Afonso y, como suplente, don Fulgencio Eloy Medina Guerra, en representación de la Delegación Interprovincial de Canarias del Instituto de Estudios de Administración Local; don José María Rodríguez Dos Santos, Ingeniero Director del Servicio de Limpieza; don Pedro J. Rodríguez Torrén, Técnico de la Administración General.

Secretario: El de la Corporación, don José Carmelo Cabrera Hidalgo o don Jesús Sierra Fernández, Técnico de la Administración General, por su delegación.

Contra la presente designación podrán presentarse reclamaciones en el plazo de ocho días hábiles, contados a partir del siguiente al de su publicación.

Las pruebas darán comienzo el próximo día 8 de marzo a las nueve treinta horas en la 5.ª planta de las nuevas Oficinas Municipales, sitas en la calle León y Castillo, número 277.

Las Palmas de Gran Canaria, 28 de enero de 1983.—El Alcalde-Presidente.—1.843-E.

**4717** RESOLUCION de 28 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Roses, referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 10, de 22 de enero de 1983, publica convocatoria extensa de oposición para proveer, en propiedad, una plaza de Auxiliar de Administración General de este Ayuntamiento, encuadrada en el subgrupo de Auxiliares de Administración General, teniendo asignado el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 4, y demás emolumentos correspondientes.

El plazo de presentación de instancias, solicitando tomar parte en dicha oposición es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen son de 500 pesetas.

Roses, 28 de enero de 1983.—El Alcalde-Presidente, Jaime Noguera Vicens.—1.700-E.

**4718** RESOLUCION de 27 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Tossa, referente a la convocatoria para proveer una plaza vacante de Jefe de la Guardia Urbana.

El Ayuntamiento de Tossa, Gerona, convoca concurso-oposición libre para cubrir una plaza vacante de Jefe de la Guardia Urbana de este Ayuntamiento, encuadrada dentro del subgrupo B, Servicios especiales, clase A, Guardia Urbana, del III Grupo de Administración Especial, con arreglo a las bases que han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona» número 11, de 25 de enero de 1983.

Las solicitudes se presentarán de acuerdo con las bases durante el plazo de treinta días hábiles a partir del siguiente de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios que se deriven de esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona», y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Tossa, 27 de enero de 1983.—El Alcalde.—1.701-E.

**4719** RESOLUCION de 29 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Córdoba, referente al concurso-oposición para proveer dos plazas de Asistentes Sociales.

Lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos y Tribunal calificador del concurso-oposición convocado para cubrir dos plazas de Asistentes Sociales vacantes en la plantilla municipal.

Lista definitiva: La provisional, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 11 de noviembre de 1982.

Tribunal calificador

Presidente: El ilustrísimo señor Alcalde o Capitular en quien delegue.

Vocales:

Don Ignacio Muñoz de la Espada Belló, Secretario general de la Corporación.

Doña María Suárez Vázquez, Profesora de EGB.

Doña María Dolores Pérez Pérez, del Colegio Oficial de Asistentes Sociales.

Don Miguel Jódar Jimeno, de la Junta de Andalucía.

Secretario: Don Daniel Romero Fuster, Técnico Encargado del Negociado de Personal.

Sustitutos:

Don Inocencio Ruiz Martín, Oficial Mayor de esta Corporación.

Doña Elisa Gant Fernández, Profesora de EGB.

Don Rafael Muñoz Aguilar, de la Junta de Andalucía.

Fecha de comienzo de las pruebas: Día 22 de marzo de 1983, a las diecisiete horas, en estas Casas Consistoriales.

Córdoba, 29 de enero de 1983.—El Alcalde.—1.835-E.

**4720** RESOLUCION de 31 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Talavera de la Reina, referente al concurso-oposición para proveer la plaza de Oficial Mayor.

En el «Boletín Oficial del Estado» número 228, de fecha 23 de septiembre de 1982, se publicó la resolución de este Ayuntamiento por la que se convocaba concurso-oposición para proveer en propiedad la plaza de Oficial Mayor.

La lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a dicho concurso-oposición fue publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 229, de fecha 14 de diciembre de 1982.

Por renuncia expresa de don Benito Moreno Camacho, la lista definitiva queda integrada por don Gregorio Cabello Cabello, único aspirante a la plaza.

En su consecuencia, vengo a elevarla a definitiva, con la exclusión expresada; así como a designar el Tribunal que ha de resolver el concurso-oposición y la fecha, lugar y hora para la práctica de pruebas, según el siguiente detalle:

Titular

Presidente: Don Pablo Tello Díaz, Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento.

Vocales:

Doña Amparo Martín-Rueda Camacho, Concejal.

Don Alejandro Moreno Gómez, Concejal.

Don Tomás Ángel del Valls Jiménez, Concejal.

Don Crisanto Rodríguez Arango, en representación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Don Eusebio Cortés-Brolón Sierra, en representación del IEAL.

Secretario: Don Fernando Fierro González de Buitrago, Secretario general de esta Corporación.

Suplente

Presidente: Don Claudio Pérez Borja, Concejal de este excelentísimo Ayuntamiento.

Vocales:

Don Eduardo García Gallardo, Concejal.

Don Feliciano Jiménez Martín, Concejal.

Don Alfredo Ramos Gómez de Olmedo, Concejal.

Don Justo González Vivas, en representación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Don José Antonio Carro Martínez, en representación del IEAL.

Secretario: Don Manuel Serrano Manzanares, Oficial Mayor accidental del excelentísimo Ayuntamiento.

Igualmente tengo a bien fijar como fecha para la constitución del Tribunal y celebración de los ejercicios que constituyen la parte de oposición, caso de superar el aspirante la fase de concurso, el día 21 de marzo a las diez horas en la Casa Municipal de la Cultura (avenida de Toledo, sin número), de esta ciudad.

Talavera de la Reina, 31 de enero de 1983.—El Alcalde.—1.790-E.